

Antrag Nr. 13-O-16-0015

SPD und FDP, Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Nassauische Touristikbahn

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Ortsbeirat bittet eindringlich den Magistrat zu veranlassen, dass die zuständigen Stellen mit ihren Fachleuten ein Gespräch mit den Vertretern der Nassauischen Touristikbahn führen, um die letzten noch offenen Fragen zu klären.

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, das von der NTB bereits im August 2012 vorgelegte Konzept inkl. des nachgereichten Betriebskonzeptes umgehend zu prüfen und auf die NTB zuzugehen, auf evtl. fehlende Punkte hinzuweisen und ggf. dem Verein NTB e.V. bezüglich der Konzepte Unterstützung zu leisten, so dass die bereits zugesagten Mittel in Höhe von 1 Mio. EUR für den Neubau der Brücke und die Sanierung der Strecke für den Betrieb einer Museumsbahn schnellstmöglich zur Auszahlung gelangen und die NTB endlich wieder über das Chausseehaus Richtung Eiserne Hand in den Taunus fahren kann.

Begründung des Antrages der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Seit 2009 fährt die Nassauische Touristikbahn (NTB) nicht mehr, da die Eisenbahnbrücke seit dem LKW-Unfall an der Flachstraße nicht mehr befahrbar und somit die Strecke Richtung Bad Schwalbach/Limburg blockiert ist.

Trotz mehrfacher Beteuerungen und Beschlüsse der Stadtpolitik, welche die NTB wieder auf die Schiene bringen soll, ist vor kurzem der Presse zu entnehmen gewesen, dass der NTB-Verein sich von der Stadt hingehalten sieht und von der Kommunalpolitik im Stich gelassen fühlt. (Lokalpresse vom 21.02.2013).

Es ergibt sich der Eindruck, dass trotz der Bedeutung der NTB für Klarenthal, Wiesbaden und darüber hinaus, nicht gemeinsam an einer schnellen Lösung bzw. Reaktivierung der Museumsbahn gearbeitet wird.

Wiesbaden, 27.02.2013